

La société "Deltab" suscite l'intérêt d'élus ardéchois



→ La nouvelle société "Deltalab" (espace de prototypage et d'innovation numérique) s'est installée récemment dans la Maison Milon. Elle a reçu ce lundi matin deux élus de l'intercommunalité du bassin d'Aubenas pour visiter les locaux. Ainsi, Patrick Laviaille et Michel Bugayd, ingénieurs retraités, ont visité les installations mises en en place dans le but de développer éventuellement un centre similaire en Ardèche. Ils ont signé une convention pour établir des échanges liés à la recherche et au développement pour redynamiser les zones rurales.

DUPHINE